

Chocolate Gladiador

ABARATA LA VIDA!

El Chocolate de más bajo precio — El más rendidor.
Prefiéralo en su casa.

— TRAE CHEQUES —

COMPANÍA NACIONAL DE CHOCOLATES

De Organización Cambio de frente en el obrerismo pereirano

(Viene de la página 2a.)

de mi izquierda las virtudes revolucionarias de las fervorosas muchachas y apuntaba en el libro de mi pobre memoria las fisonomías de «aquella» morena llena de gracia que daba hojas de propaganda a los soldados y a los policías; de «aquella» muchachita que sonreía sobre su palidez como un rayito de luna sobre la fuente, que sembraba sus semillas de propaganda en la escuela del barrio. Y, cuando me daba el interés más intenso aquella información, un niño guió sobre sus plantas, saludó fraternalmente la Corporación y en un bien hilvanado discurso presentó al nuevo soldado de la causa obrera. Acto seguido tomó la palabra la meritísima camarada de Cuéllar y dio posesión legal al camarada Barrera.

El nuevo miembro del Sindicato hizo uso de la palabra para cumplir la comisión que la corporación le había asignado para con los miembros de la Convención de La Dorada. Con testado que fue por uno de los ex-Delegados se despertó la vibración del más cálido entusiasmo en varios centenares de personas que asistieron al acto rojo.

El delirio tomó vuelo y los discursos se sucedían a los discursos maravillosamente, pero la voz gutural de Uribe Márquez saltó a escena para leer el Informe que acaba de lanzar el Comité Central Ejecutivo sobre las labores de la primera Convención Socialista de Colombia.

En Pereira a dos de octubre de 1927, se reunieron los compañeros Valentín Ocampo, Hermenegildo García R., Ricardo Osorio, Nacienceno Aguirre Patiño, Gilberto Carvajal A., Luis E. López A., Gaspar Tabares y Julio Restrepo, con el fin de constituir el Comité Socialista Revolucionario de Pereira.

Al efecto, manifestado unánimemente y expresado su propósito de luchar en todo campo por las reivindicaciones proletarias del país y fomentar en todo tiempo la Revolución Social, se procedió a elegir dignatarios, y resultó:

Presidente, GILBERTO CARVAJAL A. — Vicepresidente, Valentín Ocampo R. — Tesorero, Hermenegildo García R. — Secretario, Gaspar Tabares.

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.

La enorme velada de los revolucionarios se prolongó hasta la media noche y cuando salí de aquel hogar rojo, sentí el amor infinito de mis seres ausentes que no les fue dado gozar de aquella noche inolvidable y buena.

Bogotá, octubre 8 de 1927

Aníbal TRIANA G.

CAFE HAMBURGO

Este acreditado establecimiento introduce directamente sus especialidades, para vender a su numerosa clientela a precios económicos.

Se resolvió a continuación dar parte de esta instalación al C. C. E. del P. S. de C., a la C. O. N., a todas las instituciones obreras revolucionarias del país y del Exterior y expresarles el firme ánimo que inspira a esta institución de secundar sus labores y acompañarlas en toda campaña tendiente a la reivindicación de los principios que encarnan la Causa Socialista y el Comunismo universal.

Se adhiere este Comité especialmente a las Internacionales de Moscov, Berlín, París y Buenos Aires y a la Confederación Mexicana del Trabajo.

Hecho el voto y formulada la protesta de solidaridad y lealtad, se suspende, acordando enviar su saludo a las instituciones dichas y a las Flores Revolucionarias del País,

En constancia se firma la presente acta por los constituyentes que intervinieron.

Gilberto Carvajal A., Julio C. Restrepo C., Valentín Ocampo R., Nacienceno Aguirre Patiño, Hermenegildo García R., Ricardo Osorio, Luis E. López A., Gaspar Tabares.

Para pagar el arriendo de su casa póngase a recoger cartuchos vacíos de las conocidas 42 de Mariano Ramos.

COMPRAMOS SEMILLAS

DE

HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.

CALLE 13